

## UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Lic. En Psicología

7° cuatrimestre

Materia:

Psicología social.

Ensayo.

Catedrático:

Dulce De Los Ángeles López Vazquez.

Presenta:

Leidy Giselle Vazquez Lara

Septiembre, 2020

La teoría de la identidad social la formulo inicialmente Tajfel en 1972. La identidad social, por tanto, es la consecuencia de que una persona se defina a si misma a partir de su pertenencia a un cierto grupo social. Cuando la persona se define a partir de sus rasgos únicos e idiosincrásicos, hay que hablar de identidad personal.

El cambio de la identidad social interviene en varios procesos de distinta naturaleza.

- Procesos individuales: esta es la motivación de la persona.
- Procesos grupales: la pertenencia a ciertos grupos será muy importante para ella (la persona) mientras que la pertenencia a otros no lo será. Ya que sugiere que la forma en que las personas buscan una evaluación positiva de su grupo es por medio de la comparación.
- Procesos macrosociales: es precisamente el contexto el que determina que unos grupos sean valorados más o menos previamente.

La teoría de la identidad social establece varias conexiones entre procesos de distinta naturaleza. Las creencias de las personas y contexto, es crucial para la teoría de la identidad social, ya que permite explicar porque las personas se aferran en ocasiones a su identidad social, aunque ello les cueste la vida, (como se prueba todos los días en los medios de comunicación) y porque en ocasiones intentan modificarla o incluso cambiar de grupo.

Para la teoría, las distintas estrategias utilizadas por las personas son el resultado de la combinación de la legitimidad y estabilidad de las diferencias de estatus con el estatus relativo (alto o bajo) del grupo en la sociedad.

En conclusión existen varios de os procesos estudiados en la teoría de la identidad social y en la justificación del sistema, algunos son individuales y en otros casos no, y es así que la identidad social funciona en las personas de manera positiva e incluso negativa, esto se trata de las relaciones que ellas tienen y como se van desenvolviendo y cómo influyen, ya que en casos la sociedad es la que le impone al individuo cómo comportarse y como ella se relacione es por eso que la identidad social cumple un papel importante en la vida diaria del individuo, y esto es por las

creencias, pensamientos y personalidad, y en casos como las creencias entra lo que es la moda que la sociedad impone por categorías y por momentos.